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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS”

ESTADO DE SÃO PAULO    
REQUERIMENTO N.º 402 1 7/

Excelentíssimo Senhor Presidente

O vereador Eder Linio Garcia — PTB nos termos

regimentais requer que, após a leitura e aprovação do plenário, seja
encaminhado a Exma. Sra. Prefeita Municipal Lucimara Godoy Vilas Boas , o

seguinte pedido de informação:

1) Qual a capacidade de tratamento de esgoto no Município hoje? Com os
novos condomínios, com a alteração no Plano Diretor o DAEV
conseguirá tratar todo o esgoto da cidade?

2) Qual a capacidade de fornecimento de água no Municipio hoje? Com os
novos condomínios, com a alteração no Plano diretor o DAEV
conseguirá fornecerágua a todo Município mesmo em época de

estiagem?

3) Caso a cidade tenha capacidade de fornecimento de água para novos
condomínios, em momento algum entraremos em racionamento? Se sim

qual motivo?

Justificativa: O Vereadorno uso de suas atribuições fiscalizatórias.
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